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Comitato regionale Pei 

Eletti all'unanimità 
la nuova segreteria 
ed il comitato direttivo 
• _ Sono stati eletti ali una
nimità I nuovi organismi diri
genti regionali del Pel La Se
greteria è composta dal com
pagni Franco Cervi (sviluppo 
economico e settori produtti
vi), Famiano Cruciane!!! (poli
tiche sociali - problemi della 
pace, del disarmo e interna-
sionali), Gabriele Oiannantoni 
(cultura, scuola, universi!» e 
ricerca), Domenico Clraldi 
(problemi del panilo), Esteri-
no Montino (territorio, urba
nistica, Infrastrutture e am
b i a m e l a Mario Quattruccl 
(membro del Comitato cen
trale e segretario regionale) e 
da Franca Ciprian! 

Il Comitato regionale ha 
espresso inoltre vivo apprei 
lamento e ringraziamento al 
compagni Angelo Fredda, Le
llo Qrossuccl Gustavo Imbel
lone, Francesco Sperama 
che hanno lasciato la Segrete 
ria per assolvere altri Impor 
latiti Incarichi pomici II Comi 
tato regionale ha cooptalo al 
suo interno i compagni Mario 
Schina, Danilo Campanari e 
Lamberto Flllslo Nuovi Inceri 
chi di lavoro sono stati affidati 
al compagni Paolo Clotl 
(coordinamento gruppo di la 
vero per il programma), Anna 
Maria Ciai (osservatorio movi
menti * («"ori sociali), Mauri
lio Fiasco (ritorma pubblica 
amministrazione e giustizia), 
Emilio Mancini (enti locali e 
coordinamento provincia di 
Roma), Mario Schina (com
missione amministrazione) Il 
compegno Maurizio Ferrara 
presieder* la commissione 
cultura del Comitato regiona
le. Il nuovo Comitato direttivo 
risulta cosi composto Mario 
Quattruccl, Mario Berli (ceti 
medi produttivi), Goffredo 
Bellini (segretario federazio
ne romana, del Comitato cen
trale), Danilo Campanari (se
gretario federazione di Fresi

none), Antonio Capaldi (se
gretario federazione di Viter
bo), Luigi Cenerini (consiglle 
re regionale, presidente com
missione politiche sociali), 
Franco Cervi Anna Maria 
Ciai, Paolo Ciofl, Franca Ci 
priani, Roberto Crescenzl (uf 
lido economico e settore in 
dustria), Famiano Cruclanelll, 
Luigi Daga (vicepresidente 
Provincia di Viterbo) Piero 
De Angelis (segretario lederà 
alone di Civitavecchia) Do
menico Di Resta (segretario 
lederale di Latina), Maurizio 
Ferrara (senatore, della Com
missione centrale di control
lo, presidente commissione 
cultura) Maurizio Fiasco, 
Lamberto Filisio (trasporti), 
Angelo Fredda Gabriele 
Oiannantoni Angela Giova-
gnoli (presidente Commissio
ne regionale di controllo), 
Domenico Giraldi, Lelio Gres 
succi Gustavo Imbellone 
(della Commissione centrale 
di controllo), Gennaro Lopez 
(capogruppo Provincia di Ro
ma) Emilio Mancini, Angiolo 
Marroni (vicepresidente con
siglio regionale, presidente 
commissione Istituzioni e au 
lonomle), Oreste Messolo 
(dell'ufficio di presidenza del 
consiglio regionale), Biagio 
Mlnnucci (commissione agra 
ria), Esterlno Montino Pa 

Xllna Napoletano (del Co 
lo centrale, capogruppo 

alla Regione), Vittorio Parola 
(presidente commissione af
fari Istituzionali Provincia di 
Roma), Santino Picchetti (de
putato, coordinatore parla 
menlari del Lazio), Luigi Pun
to (universi!» e ricerca), M 
Antonietta Sartori (presidente 
Provincia di Roma), Rinaldo 
Scheda (del Comitato centra
le, presidente commissione 
sviluppo economico), Mario 
Schina, Francesco Speranza 
(consigliere regionale) 

Rappresentante di gioielli 
ferito e rapinato 
da due banditi in Vespa 
Bottino: 200 milioni 

Gli hanno sparato 
in viale Giulio Cesare 
mentre in ginocchio 
cambiava una ruota bucata 

Un colpo in faccia a bruciapelo 
Gli hanno sparato due colpi di pistola mentre, ingi
nocchiato sull'asfalto in viale Giulio Cesare, cam
biava una ruota bucata Uno in faccia, l'altro al 
petto Poi t due banditi gli hanno preso il campio
nario di gioielli e sono fuggiti Paolo Dem, 30 anni, 
rappresentante di preziosi di Arezzo si è trascinato 
fino alla porta della caserma dei carabinieri ed è 
crollato a terra Ora è in fin di vita all'ospedale 

ANTONIO CIPRIANI 

• • Una rapina in mezzo a) 
la strada nel! ora di punta 
Centinaia di testimoni hanno 
visto due giovani con la testa 
coperta con il casco sparare 
contro luomo Inginocchiato 
e poi In sella ad una Vespa 
US bianca dileguarsi Qual 
cosa di molto slmile ad un e 
secuzione Un attimo dopo 
I agguato dalle scale della 
metropolitana sono uscite de 
cine di persone appena scese 
alla fermala .Lepanto» Han
no visto il rappresentante are 
Uno, con la faccia ridotta ad 
una maschera di sangue at 
traversare carponi davanti ai 
loro occhi il marciapiede alla 
ricerca di un aiuto 

Paolo Denl, era arrivato nel
la capitale per fare il giro dei 

suoi clienti per far vedere le 
novità della sua ditta produt 
trice di gioielli Ne aveva ap 
pena visitato uno Uscito dal 
negozio era salito sulla sua 
Golf e aveva Imboccato viale 
Giulio Cesare Ha avuto II tem 
pò di percorrere poche deci 
ne di metri prima di accorger 
si che aveva bucato Probabil 
mente i due rapinatori segui 
vano da tempo Denì approfit
tando della sua visita ad un 
cliente avevano bucato una 
delle gomme della sua mac 
china pronti ad entrare in 
azione non appena il rappre 
sentante si fosse fermato a 
cambiare la ruota 

Il giovane aretino ha acco 
stalo ali altezza del civico 
115, la Vespa bianca ha affian

cato la Fiat Uno uno dei due è 
sceso e pistola in pugno ha 
ordinato a Paolo Deni di con 
segnare il prezioso camplona 
rio A quel punto non si sa an 
cora cosa sia accaduto con 
precisione se il rappresentan 
le di Arezzo abbia accennato 
una reazione oppure se sia 
stato ferito prima ancora di 
rendersi conto di cosa succe 
deva Certamente il bandito 
più vicino gli ha sparato in fac 
eia mentre lui era ancora ingi 
nocchiato accanto alia mac 
china A ruota ha sparato an 
che i altro colpendo il giova 
ne al peno Con calma poi 
quello che era sceso dalla ve 
spa ha allungato la mano al 
I interno della Golf e ha after 
rato il borsone celeste pieno 
di gioielli per un valore di 200 
milioni 

Tutto è successo in pochi 
secondi Gli span la fuga il 
panico che dopo un attimo si 
e impadronito dei passanti II 
rappresentante di gioielli ha 
attraversato lentamente li 
marciapiedi senza che nessu 
no intervenisse per aiutarlo, 
mentre la gente fuggiva in 
ogni direzione a piedi o in 
macchina Paolo Denl e stato 
portato al San Camillo dove è 

La giunta chiederà la proroga 

Sfrattati a Primavallc 
protestano in Comune 
Riesplode II problema della casa. Si riapre il dolen
te capitolo degli sfratti: tre ne sono stati eseguiti 
l'altro Ieri a Prlmavalle: con troppa decisione da 
parte della Ps, accusano gli sfrattati. La XIX circo
scrizione è in consiglio permanente. Ieri i consi
glieri hanno tentato di essere ricevuti dalla giunta, 
che In serata ha fatto sapere che chiederà la proro
ga degli sfratti, 

___________ 
Mal Verso la line della sera
te, la giunta capitolina s'è sal
vata In corner sul problema 
degli strani che aveva tenuto 
banco In Campidoglio, dopo 
•Il sfratti eseguiti l'altro ieri a 
Prlmavalle, per l'Intera giorna
te Un susseguirsi drammatico 
di consiglieri circoscrizionali 
bistrattali di capannell di abi
tanti della XIX a presidio della 
piazza michelangiolesca, In 
uno con abitami di altre circo
scrizioni giunti a protestare 
per altri motivi, un crescendo 
assordante di fischi, urla, sto-

Ran, che rimbalzavano sotto 
i volte dell aula Giulio Cesa

re, dove, con oltre un ora di 
ritardo si era riunito il consl 
tjllo comunale 

La giunta si è Impegnata, 
sulla carta, a chiedere un in
contro al prefetto, a lare un 

passo analogo col ministero 
dell'Interno e col dicastero 
del Lavori pubblici, nel tenta
tivo di far varare una proroga 
degli sfratti a livello nazionale, 
e di lar accelerare In Parla 
mento l'iter legislativo sulla 
questione della casa 

Il tempo diri se alle parole 
seguiranno i latti Ma la situa 
«ione è diventata incande
scente Gii in mattinata I con
siglieri della XIX circoscrizio
ne avevano chiesto di essere 
ricevuti dalla giunta volevano 
risposte sui tre slratti del gior 
no prima a via Francesco Ma
ria Torrigglo Li hanno sbattuti 
in uno stanzino ripostiglio 
dove I vigili di guardia posano 
ombrelli, cappotti borse £ lì 
sono rimasti lino alla mezza 
quando con un azione di for 
za Teresa Andreoll consiglie

re comunale del Pel haprele 
vaio gli assessori Siro Caslruc 
ci (casa) e Oscar Tortosa (de 
centramento) da una riunione 
di gluma. Cosi, grazie al buoni 
ulllcl del due assessori, I con 
slglieri circoscrizionali son 
potuti passare nella più con
fortevole sala del Carroccio 

Sul merito della vicenda, 
però, I due assessori nicchia
vano iCI hanno anche trattati 
con una certa sufficienza» ri 
cordano i consiglieri circo 
scrizlonali La questione veni 
va fatta slittare al pomeriggio 
con promessa da parte degli 
assessori di una risposta in 
consiglio comunale I membri 
della XIX confermavano il 
consiglio permanente che 
durerà fino a lunedi mattina 
quando saranno decise altre 
Iniziative 11 Pei preannunciava 
un Interrogazione parlamen 
tare e faceva sapere che si sa 
rebbe mosso autonomamente 
per chiedere incontri co! pre 
fello e col ministro dell Inter 
no 

Nel pomeriggio sulla piazza 
erano raccolte un centinaio di 
persone in attesa di un segna 
ie del Campidoglio di una ri 
sposta si sgranavano i raggel 
lanti racconti degli sfrattati 
che accusavano la Ps di bruta 
lità Maria Luisa La Vista tre 

La manifestazione di protesta degli sfrattati ieri in Campidoglio 

nt anni «Sono arrivati ali aiba 
C erano due blindati nella 
strada Hanno bussato non 
ha risposto Hanno sfondato 
la porta a calci La piccola ha 
selle anni è fuggita per ie sca 
le chiamando aiuto Hanno 
buttalo i materassi per strada 
dll balcone d̂ l terzo piano» 
Let zìi Carli «Quando ho visto 
come aveva io trattato lei ho 
perso coraggio Ho resistito 
solo un pò sono stata un pò 
strattonata e sono andata al S 

Filippo ma mi hanno dimesso 
subito» Antonietta Garau 49 
anni vedova sfrattata da via 
Boccea a mezzogiorno «Non 
so cosa [are Ho un figlio 
Down al 100% mia figlia ha 
ventitré anni ed è disoccupa 
ta come me» Salvatonca Bar 
ca 50 anni «Sembravano ne 
gnen gndavano fuori di qui 
via Mio marito e invalido civi 
le Mi sono messa a urlare Si 
li ho oltraggiali Ma la mia per 
sona non e stata oltraggiata?» 

"•"•"""———• u Consiglio di Stato ha dichiarato illegittimi i piani di zona 
Che fine faranno quei palazzi già costruiti? 

Seimila appartamenti abusivi 
Il Consiglio di Stato ha «sconfessato» alcuni provvedi
menti adottati dal Comune, e approvati dalla Regio
ne, per la costruzione di nuove case nel piani di zona 
integrativi di S Basilio, Quarto Miglio, Caparmene e 
Casale Caletto, Settecamini e Acilia Sono cosi dive
nuti abusivi circa 6mila appartamenti costruiti da pri
vati e cooperative, dallo stesso Comune, dallo lacp 
Riunione «lei capigruppo capitolini 

_ • I primi effetti negativi 
sono già arrivati le banche 
hanno annunciato di aver 
bloccato 1 mutui relativi ai 
plani di zona definiti dal 
Consiglio di Stato abusivi 

La sentenza è dell'altro 
giorno, ma la notizia come 
una doccia fredda si e ri-
venata sulla riunione del 
consiglio comunale di ieri 

sera II Consiglio di Stato ha 
accolto il provvedimento di 
prima iJlanzaÀajnesso dal 
Tar che ha d e l i o illegali i 
piani Integrativi di S Basilio 
Quarto Miglio e Capannello 
approvati nel 1981 Per 
estensione la sentenza ri 
guarda anche tutti gli altri 
plani integrativi adottali nel 
la stessa epoca, vale a dire 

quelli di Casale Caletto Aci 
ha e Settecamini Comples 
sivamente il provvedimento 
riguarda circa seimila ap 
parlamenti che sono cosi 
diventali abusivi 

La sentenza si dice nel 
provvedimento del Consi 
gllo di Stato è stata adotta 
ta poiché I integrazione i 
stata fatta su una previsione 
di fabbisogno abitativo che 
copre un arco di tempo d! 
due anni e non di dieci co 
me stabilisce la legge 167 
del 1962 quella cioè istituti 
va dei piani di zona Questo 
significa che solo nell ambi 
to del Plano poliennale di 
attuazione il consiglio co 
munale avrebbe dovuto 
adottare t provvedimenti 

cioè tre anni dopo nel 
1984 quando e slato ap 
provato il secondo Peep 

Le ripercussioni della 
sentenza sono gravissime 
una fetta grande della nuo 
va citta è d venuta dall oggi 
al domani illegale Illegali 
pertanto le case dei privati 
ma anche delle cooperati 
ve dello lacp e del Comu 
ne di tutti coloro cioè che 
hanno costruito nei sei pia 
ni di zona integrativi 

Cosa succederà ora' Bi 
sognerà pagare 1 oblazlo 
ne? Verranno abbattuti i pa 
lazzi? Prima di avanzare 
qualunque tipo di ipotesi 
anche Ij-biupessimiste sul 
le posslblP conseguenze 
della sentenza è opportuno 

attendere il risultato di un 
incontro che tutti i capi 
gruppo capitolini terranno 
per affrontarle la drammati 
ca situazione Bisognerà in 
fatti adottare lutti i rimedi 
possibili partendo dalla 
sentenza che è definitiva e 
che non può quindi essere 
modificata in alcun modo 

Un ordine del giorno su 
questo è stato presentato ie 
ri in aula dal Pei I comunisti 
avanzano la proposta che i 
piani di zona Integrativi ven 
gano inseriti nel secondo 
Peep di cui da tempo è sta 
ta chiesta una revisione e 
che la prima giunta Signo 
rello si era impegnata a la 
re ma che da più di un an 
no e sistematicamente nn 
viata OR La 

stato operato II primo colpo 
di pistola (.dai pnmi rilievi 
sembra si tratti di una Beretla 
7 65) I ha colpito allo zigomo 
destro e la pallottola è uscita 
nella zona temporo mandibo
lare sinistra 11 secondo I ha 
ferito alla mano sinistra e si è 
conficcato nel petto sfiorando 
un polmone 

I carabinieri del reparto 
operativo e della compagnia 
San Pietro hanno immediata 
mente iniziato le ncerche dei 
due banditi Gli investigatori 
stanno venlicando se si tratti 
degli stessi due banditi che 
non più di Ire giorni fa rapina 
rono un altro rappresentante 
di gioielli a Trastevere Simile 
la dinamica ruota bucata e 
minaccia a mano armata An 
che quella volta i testimoni 
parlarono della fuga a bordo 
di una Vespa 125 bianca Ma 
perche i due hanno sparato 
con I intento certamente di 
uccidere? Forse sono giovani 
ed inesperti Con il dito trop
po nervoso sul grilletto Ma 
non viene scartata a priori 
neanche un altra ipotesi che 
siano killer pagali per uccide-

r^^lìSff^^^gs^^*^^^^*'^ copertura Ma perché? re, in alto Paolo Denl in ospedale 

Arrestato 

Trafficante 
dai 
mille nomi 
H Quando dopo un inse
guimento tra le strade di Tor-
pignaltara gli agenti gli hanno 
messo le manette ai polsi lui 
ha dichiarato di chiamarsi 
Raul Aquino Ma la sua paten
te risultava intestala ad un ine
sistente Hernandez Oscar Go-
mez di 44 anni in tasca un 
pacchetto di carte d identità 
false E nel voluminoso fasci
colo della questura, infine, si 
chiama Santos Perez argenti
no di 44 anni, grosso traffi
carne di droga, inseguito dal 
giugno 85 da un mandato in
ternazionale Arrestato Innu
merevoli volte ha sempre da
to generatiti diverse Da tem
po la polizia era sulle sue trac
ce proprio nella zona di Torpl-
gnatlara dove aveva Installato 
una centrale di smistamento 
A riconoscerlo appena arre
stato é stato il sovrintendente 
della mobile Ali Ben Musbà, 
che I aveva già arrestato il 19 
settembre dell 84 appena se 
I è visto davanti insieme al suo 
collega Gianni Santoro Quan
do I hanno preso era a bordo 
di una Golf, Insieme ad Alber
to Garda un altro sudameri
cano di 48 anni Dal mazzo di 
chiavi che aveva nella tasca 
dei pantaloni, la polizia è riu
scita ad arrivare all'apparta
mento dove Santos Perei ai 
rifugiava. In via Cario della 
Rocca 11, al Tuscolano, pare 
frequentato da trafficanti di 
droga internazionali e latitan
ti In un cassetto gli Inquirenti 
hanno trovato una serie di lo
to di Perez insieme ad altri ri
cercati Due in particolare, en
trambi colpiti da mandato di 
cattura Intemazionale Norma 
Ester Guido De Cerilo, 32 an
ni arrestata nell 84 con mez
zo chilo di cocaina, e Roberto 
Del Pinto 37 anni, sopranno
minato «il cavallo» La carriera 
di Perez durava ormai da mol
ti anni Nel 75 faceva gli par
ie del «clan del Marsigliesi» 
guidato da Albert Bergamelli 
e René Berenguer 

- ^ ^ — ^ — — La Provincia accusa il Comune 

«La .scuola sta crollando 
l'assessore è andato in ferie» 
•La situazione ereditata è disastrosa, ma stiamo 
tentando almeno di tamponare l'emergenza» Così 
nella conferenza stampa di ten i nuovi amministra
tori provinciali hanno presentato gli interventi per 
la scuola Requisite 354 aule, assunti 75 bidelli 
•temporanei», stanziati 105 milioni per le pulizie, 
dirottate bulla scuola 19000 ore di straordinario. 
«Ma il Comune boicotta gli accordi» 

STEFANO POLACCHI 
• i Trecento aule diciasset 
temila sedie e quattordicimila 
banchi in meno quattrocento-
venliclnque bidelli e centosei 
tantacinque impiegati da assu 
mere per raggiungere I orga 
nico necessano «Questa è la 
situazione che ereditiamo dai 
due anni di gestione pentapar
titi e che ci troviamo a dover 
arginare cor tutti i mezzi pos 
sibili» La denuncia viene da 
Mana Antonietta Sarton pre 
sidente della provincia Giulio 
Bencini e Oliviero Milana n 
spettivamen e assessori prò 
vinciali al personale e ai lavori 
pubblici L hanno presentata 
ieri a palazzo Valentin! in 
una affollata e movimentata 
conferenza stampa mentre 
molte delegazioni di studenti 

e presidi sì avvicendavano 
nell anticamera per poter fare 
le loro denunce 

•La situazione è pesante -
ha detto Milana - ma stiamo 
facendo di tutto per risolverla, 
o almeno rappezzarla Per 
quanto nguarda le suppelletli 
li al 60% abbiamo già provve
duto e nel giro di una quindi 
cina di giorni potremo far 
fronte a tutte le esigenze» 

•Con due delibere siamo in 
grado di fornire intanto 5645 
banchi biposto e 4094 mono 
posto oltre a 13 000 sedie» 

E per le strutture' Mancano 
oltre 300 aule come si prov 
vedera? Con un propno piano 
d intervento e con un accor 
do col Comune di Roma la 
Provincia ha repento 354 au 

le «Con nostri interventi direi 
tistiamocreando87auleel0 
laboraton in più Con il Comu 
ne abbiamo già trovato altre 
160 aule Ne mancano 108 
Queste ultime, per I accordo 
preso sono dislocate in sei 
edifici che il Comune si era 
Impegnato a metterci a dispo
sizione, ma che ancora non ci 
ha consegnato Perché questi 
ntardi? Abbiamo telefonato in 
continuazione alt assessore 
Bernardo in Campidoglio ma 
I impiegato ci ha risposto che 
è in lene fino a lunedi È così 
che il nuovo assessore affron 
ta I emergenza scuola? È cosi 
che rispetta gli accordi già 
presi?» 

In questo clima si inserisce 
1 episodio paradossale del U 
ceo scientifico «Croce» che, al 
momento del Irasfenmento 
concordato col Comune é 
stato bloccato da un vigile ur 
bano perche la nuova sede as-
segnala in via Sommovigo sa 
rebbe «destinata ad un centro 
anziani» 

E per il «Cine Tv» chiuso 
perche sia crollando nel Teve 
re? «U il problema è grosso 

perché la proprietà dell'edifi
cio e della Regione - ha rispo
sto I assessore - ma da lunedi 
prossimo abbiamo già predi
sposto tutto affinché continui
no le lezioni nella succursale 
Certo é una soluzione parzia
le ma dobbiamo valutare co
me risolvere definitivamente 
la questione» L'altro grande 
problema é quello dei bidelli 
Sono al lavoro in 928 ne man
cano 425, quasi la metà. «La 
vecchia giunta non ha mai 
adeguato I organico. Abbia
mo già deliberato I assunzio
ne di 198 bidelli ma dobbia
mo aspettare il placet del mi
nistero - ha spiegato Benctnl 
- Comunque stiamo tacendo 
il possibile Abbiamo assunto 
75 bidelli «semestrali», abbia
mo dato 105 milioni a 18 isti
tuii per le pulizie abbiamo di
rottato sulla scuola 19 000 ore 
di straordinario e stiamo con
trattando col sindacato la co
stituzione di un tondo di pro
duttività per incentivare il la
voro di pulizia nelle scuole» 
Cerio non è il massimo han
no concluso i ire amministra-
tori ma intanto tamponiamo 
I emergenza 

I vigili controbattono alle accuse del Comune 
«Solo 1500 in servizio di viabilità» 

«Siamo pochi e appiedati» 
ANTONELLA CAIAFA 

—i I «pizzardoni» scattano 
In contropiede e invece di in 
cassare le critiche lanciate 
dall assessore Palombi («i vi 
gili presi da altn compiti il 
traffico non lo controllano di 
certo») contrattaccano Fare 
gol con la lunga lista delle 
inefficienze dell amministra 
zione comunale non è diffici 
le «Per stare al vento e alla 
pioggia avevamo chiesto vi 
sto che 1 impermeabile in do 
(azione non serve a niente 
giacca a vento e gambali 
Niente da fare 11 vigile in ser 
vizio a piazza Venezia se li fa 
prestare dai netturbini e poi l 
gambali a fine turno vengono 
passati da uno ali altro» 

A lanciare le accuse sono 
stati i vigili del! Ami ì promo 

tori della protesta della ma 
schenna antiveleni E Sandro 
Bisema presidente dell asso 
ctazione romana vigili urbani, 
ha continuato «Il nostro par 
co auto é ridicolo e di quelle 
sparute macchine in dotazio 
ne al Corpo molte restano per 
anni in nparazione Avevamo 
preso in leasing una clnquan 
lina di Fiat Mai potute usare 
perché la casa si rifiuta di mei 
tere i contrassegni alle vetture 
perché questo signlfichereb 
be dipingerle e bucarle quin 
di rovinarle» 

Ma lo sialo di precoma del 
la polizia urbana della capitale 
è dovuto soprattutto alle ca 
renze di organico oltre che a 
stipendi ntenuti troppo bassi I 
vigili attualmente sono 4680 

compresi comandante 5 diri 
genti e 309 coordinatori II 
50% dovrebbe fare servizio 
sulle strade ma in realtà non 
sono più del 30% perché gli 
altri sono utilizzati con compi 
ti di polizia giudiziaria (abusi 
vismo edilizio frodi commer 
ciati) Soltonumero anche idi 
rigenti molti gruppi clrcoscri 
zìonali procedono senza di 
retrivo I vigili hanno chiesto 
che al più presto I organico 
venga ampliato a 7000 unità 
Intanto I assessore Palombi 
responsabile del Traffico ha 
risposto al pretore Albamente 
che aveva lanciato la proposta 
di un superassessorato con 
competenze di urbanistica 
viabilità trasporto pubblico e 
pnvato o addinttura di un 
comminano straordinario di 
Stato «Impossibile - ribatte 

Massimo Palombi - troppe 
competenze per una persona 
sola E invece giusto pensare 
ad un ampliamento e un mag
giore coordinamento delle 
competenze dell assessore al 
traffico Per esempio per 
coordinare il trasporto pubbli
co oltre a quelle su Atac e 
Acotra) servirebbero compe
tenze sulle ferrovìe urbane, 
ma queste uìume tanno capo 
invece a un ente dello Stato» 
Un altra questione sollevata 
dall assessore è quella del po
tenziamento delle competen 
ze «Dei 5000 km della viabili
tà della capitale al Comune 
compete la responsabilità so-
o dei 400 di viabilità princloa 
le Sugli altn regnano le Circo-
scnzloni Una delibera pero 
dovrebbe nportare presto tut
ta la viabilità sotto II controllo 
del Campidoglio». 

di 

16; 
'Unità 

Sabato 
7 ottobre 1987 
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